f O pronóstico reservado Ecopetrol y Petrobras concluyen con éxito pruebas de actividad de gas offshore en no cargan contenidos manteniendo You Time Sirius-2 POR JAVIER DE LA HOZ - MARZO 10, 2025 caracterizó al Fraile Gordo en Harry Potter Panorámica de Sirius-2 offshore en el Mar Caribe colombiano. Foto/Ecopetrol l Grupo Ecopetrol y la compañía brasileña Petrobras G٠ International Braspetro B.V – sucursal Colombia, informaron del resultado exitoso de nuevas pruebas de formación en el pozo Sirius-2 para comprobar sus reservas. Sirius-2 ES NOTICIA HOY: Falleció el actor Simón Fisher-Becker, caracterizó al cargan contenidos manteniendo Fraile Gordo en Harry Potter por Javier De La Hoz Accidente donde murieron dos se sus G٠ Mejora salud del papa Francisco, según informe clínico se levantó pronóstico reservado **@** nor Javier De La Hoz ¿Quieres comunicarte con nuestro equipo? 3204523687 ¿ Qué te ofrecemos? Información de Ecopetrol y Petrobras concluyen con éxito pruebas de actividad de gas primera mano offshore en Sirius-2 Cotización de pautas Sirius-2 está ubicado en el offshore colombiano, a 31 km de la costa, y con Asesorías una profundidad de 804 metros de lámina de agua, lo que marca un hito en la exploración de gas en aguas profundas del país. **CLIC AQUÍ** "La prueba de formación, que es un proceso regular en los proyectos, evaluó un intervalo de aproximadamente 100 metros de yacimiento, en el que se comprobó buena productividad. En ella se recolectaron muestras que luego serán caracterizadas mediante análisis de laboratorio", explicó el Grupo Ecopetrol. Según la petrolera estatal, el resultado preliminar refuerza el potencial volumétrico del gas en la región. Al respecto, Orlando Velandia Sepúlveda, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) aseguró que "las pruebas en el yacimiento demostraron el potencial volumétrico de nuestro

offshore, y serán analizadas en laboratorios para avanzar a las siguientes

fases del proyecto".

A través de la asociación se continuará evaluando los resultados obtenidos de la perforación de los pozos Sirius-1 y Sirius-2, de acuerdo con la planificación y previsiones contractuales con la ANH.

La entidad recordó que, según la prospectividad informada por Petrobras y Ecopetrol en 2024, de aproximadamente 2,3 veces las reservas probadas, "plantea que el país cuenta con el gas suficiente para su soberanía energética".

Por su parte, Ecopetrol reiteró su "compromiso con la incorporación del gas natural que el país necesita para contribuir con la seguridad energética y apalancar la transición energética. Los hechos que se consideren relevantes sobre los resultados de la prueba serán divulgados oportunamente".

A su turno, la ANH anunció su acompañamiento a todo el proceso de consulta previa, licenciamiento y desarrollo de infraestructura "para garantizar que el país disponga de este hidrocarburo en los tiempos más óptimos posibles".

Petrobras actúa como operador del consorcio Sirius-2 con 44,4 % de participación, mientras Ecopetrol tiene 55,5 % de participación en el proyecto.

Sirius-2 se constituye en un importante paso hacia la Transición Energética Justa, haciendo más eficiente la gestión de los hidrocarburos, a partir de los contratos vigentes, concluyó la ANH.

Etiquetas: Ecopetrol

TAMBIEN PODRÍA INTERESARLE



Ecopetrol atiende visita sorpresa de la SIC en Bogotá

Refinería de Cartagena iniciará prueba de producción de combustible sostenible de aviación

Ecopetrol suspende suministro de gas vehicular para enfrentar crisis energética



0

0

G٠

@

Ø







Senado de la República seguirá debate de control político por aumento de violencia en el país

NOTICIAS POR FECHA

∰ marzo 2025						
	М					

INDICADORES

Dolar Hoy Colombia

